

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 5. November 2021

Bereits mehr als 200 Bürgerinnen und Bürger beteiligten sich an Sicherheitsinitiative KOMPASS

Das Ende Oktober gestartete Projekt KOMPASS findet auf Seiten der Bürgerschaft viel Anklang, denn bisher haben sich mehr als 200 Bürgerinnen und Bürger an der Umfrage beteiligt und den Kurzfragebogen bereits ausgefüllt. Im Rahmen der KOMPASS-Umfrage soll ermittelt werden, an welchen Orten in der Mühlenstadt sich Bürgerinnen und Bürger nicht ausreichend sicher fühlen.

Dabei soll auch Bestehendes auf den Prüfstand gestellt und eine Maßnahmenliste erstellt werden, wie die Sicherheit in Mühlheim weiter ausgebaut werden kann. Wer sich noch an der Umfrage beteiligen möchte, findet unter www.muehlheim.de/kompass noch bis Montag, den 29.11.2021 das Teilnehmerformular. Für Fragen steht Ihnen Eva Scholz unter kompass@stadt-muehlheim.de sowie unter [06108-601-105](tel:06108-601-105) zur Verfügung.